

SAINT-MAXIMIN

## Le Saint-Maximinois Patrick Ceria portera la flamme paralympique



*Patrick Ceria entre la mascotte paralympique et la mascotte olympique. Photo Patrick Ceria*

**La vie de Patrick Ceria est liée à celle de l'olympisme, et plus précisément du paralympisme puisqu'il a décroché des médailles lors des JO d'Atlanta, de Sidney et d'Athènes. Aussi, il a été choisi pour porter la flamme olympique lors des Jeux paralympiques de Paris le 28 août.**

Après avoir subi une amputation de la moitié de sa jambe gauche, à cause d'un grave accident de moto en 1990, le Saint-Maximinois Patrick Ceria a tellement bien géré son capital sportif antérieur qu'il a atteint le niveau olympique.

Ainsi, après avoir fait partie de l'équipe de France valide et obtenu la 3<sup>e</sup> place aux championnats du monde militaires, Patrick Ceria est devenu champion en cyclisme handisport, au niveau français, européen, mondial et olympique. Le sportif a obtenu une médaille d'or et une de bronze aux Jeux olympiques d'Atlanta en 1996, une médaille d'argent à ceux de Sidney en 2000 et une de bronze à ceux d'Athènes en 2004.

Le mercredi 28 août 2024 dans l'après-midi, c'est donc une autre mission qui attend Patrick Ceria : celle de porteur de la flamme olympique pour les Jeux paralympiques de Paris !

Actu locale | Grésivaudan

## « Je compte bien profiter de cette ville olympique créée dans Paris ! »

► Patrick Ceria a aimablement accepté de répondre à nos questions.

**Comment vous sentez-vous à l'idée de ce 28 août ?**

« D'abord c'est une fierté de représenter notre pays : la société pourrait aller mieux mais on est quand même une belle nation ! Certains tableaux de la cérémonie d'ouverture des JO de Paris ont créé de la polémique, pourtant c'était bien dans l'ensemble ! Le 28 août, j'espère revoir mes amis des JO paralympiques, comme Laurent Thirionnet, David Mercier, le mécano de l'équipe de France Crusillat... J'ai demandé au musée de Lausanne s'il accepterait de me prêter la prothèse que je lui ai offerte le 17 avril dernier : j'attends sa réponse. Je compte bien profiter de cette ville olympique créée dans Paris ! »

**Cette année de JO a-t-elle été particulière pour vous ?**

« Du point de vue sportif, je continue à m'entraîner régulièrement à vélo tous les deux-trois jours. J'espère ne pas être blessé le 28 août, mais j'assurerai de toute façon, comme en 2004 ! Cette année, on m'a demandé de témoigner dans sept ou huit écoles et lors d'une conférence des Amis d'Allevard. En juin, j'ai fait partie du jury de Sport'N'Doc pour sélectionner des films sur le sport présentés par quatre lycées. J'y ai retrouvé la skieuse olympique Carole Montillet. J'ai toujours plaisir à discuter avec des jeunes et à témoigner, surtout sur le parcours du sportif qui n'est pas toujours rose ! »